

gegründet und nahm 2007 an seinem ersten Rennen teil.

Seitdem sind die „Black Sharks“ regelmäßig bei Veranstaltungen in Grimmen, Altlandsberg und Uelzen vertreten und haben sich zu einem der Top-10-Teams in der Stock-Car-Szene entwickelt.

Aktuell besteht die Abteilung aus 12 Mitgliedern in Wesenberg, wo die Fahrzeuge gewartet und modifiziert werden. Insgesamt wurden bis heute 34 Fahrzeuge zu Rennwagen umgebaut.

## Abteilung Tanzen

Die Abteilung Tanzen ist seit November 2023 ein kreativer Teil unseres Vereins und bietet tanzbegeisterten Kindern eine Plattform, ihre Leidenschaft auszuleben.

Unter der Leitung von Tatjana Rebrikova, einer Trainerin aus der Ukraine, lernen Kinder und Jugendliche die Welt des Tanzens kennen. Viele ukrainische Flüchtlingskinder haben im "Tanzweltstudio" ein neues Zuhause und Hobby gefunden.

Im Rahmen der europaweiten Tanzaktion "#SayHi" hat die Gruppe, die mittlerweile auch deutsche Kinder umfasst, ein Tanzvideo für Freundschaft und gegen Mobbing gedreht, das bereits im Fernsehen ausgestrahlt wurde.

## Gemeinsam Stark

Möchten Sie den FSVK '90 e.V. oder eine unserer Abteilungen mit einer Spende unterstützen? Jede finanzielle Hilfe ermöglicht es uns, wertvolle Projekte und Aktivitäten umzusetzen. Gemeinsam können wir Großes erreichen!

Spendenkonto FSVK '90 e.V.  
Sparkasse Mecklenburg-Strelitz  
IBAN: DE13 1505 1732 0034 0005 39  
BIC: NOLADE21MST

Stichwort: "Spende [Name der Abteilung]" oder "Spende FSVK"

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

## Kontakt



+49 170 55 19 356



verein@fsvk90.de



c/o D. Lehmann  
Zierker Straße 1  
17235 Neustrelitz



www.fsvk90.de



fsvk90neustrelitz



FSVK '90 e. V.



# FSVK'90 e.V.

## Leidenschaft und Zusammenhalt beim FSVK' 90 e.V.

WWW.FSVK90.DE



# Über uns

Wir sind mehr als nur ein Sportverein. Wir sind eine Gemeinschaft von Sportbegeisterten, die sich seit über 30 Jahren mit Leidenschaft und Engagement dem Sport widmen. Bei uns findest du ein breites Angebot an Sportarten, von Volleyball über Kinderturnen und Tanzen bis hin zu Stock-Car.

Unser Ziel ist es Menschen jeden Alters und jeder Fitnessstufe die Freude an der Bewegung zu vermitteln und ihnen eine Plattform für sportliche Aktivitäten und soziale Kontakte zu bieten.

Ob ambitionierter Sportler, Hobbysportler oder Anfänger – beim FSVK '90 e.V. ist jeder willkommen. Schau doch einfach mal bei uns vorbei und erlebe die familiäre Atmosphäre und den Zusammenhalt, der unseren Verein auszeichnet. Wir freuen uns auf dich!

## Abteilung Volleyball

Die Volleyballabteilung ist seit über 30 Jahren ein Herzstück des FSVK '90 e.V. Unsere Spielerinnen und Spieler nehmen regelmäßig an regionalen sowie überregionalen Turnieren teil und können zahlreiche Erfolge vorweisen.

Ein besonderes Highlight war die Gründung der Stadtliga Neustrelitz im Jahr 2014. Seitdem kämpfen jedes Jahr verschiedene Teams um den Stadtpokal des Bürgermeisters. Das Pokalfinale ist dabei stets ein beliebter Höhepunkt.



## Volleyball, Kinderturnen, Stockcar und Tanzen

Mit rund 80 Mitgliedern im Alter von 16 bis 65 Jahren stehen der Breitensport und der Spaß am Volleyball in der Abteilung im Vordergrund. Neue Spieler sind jederzeit herzlich willkommen.

## Abteilung Kinderturnen

Die Abteilung Kinderturnen bietet seit September 2016 Kindern die Möglichkeit, Freude am Turnen zu entdecken. Gestartet mit 6 Kindern, umfasst die Gruppe heute über 60 Kinder im Alter von 4 bis 14 Jahren.

Unter der Anleitung lizenzierter Trainer erlernen die Kinder spielerisch die Grundlagen des Turnens, von Purzelbäumen bis zum Einsatz von Geräten wie Sprossenwand, Schwebebalken, Barren und Trampolin. Dabei stehen Motorik, Selbsterfahrung und soziale Fähigkeiten im Vordergrund.

Das Training findet jeden Donnerstag statt und beginnt mit dem Ruf „SPORT IST SPITZE“. Neue Kinder sind bei uns herzlich willkommen und können nach einem Schnuppertraining immer halbjährlich in die Gruppe aufgenommen werden.

## Abteilung Stockcar

Die Abteilung Stock-Car, auch bekannt als die „Black Sharks“, wurde 2016 in den Verein aufgenommen. Das Team wurde bereits 2006 von zwei motorsportbegeisterten Mitgliedern